



令和6年度学校だより

吉松の子

6月号

湧水町立吉松小学校

運動会新種目「棒踊り」に込められた思い

校長 坂本 敬

5月19日（日）、第77回吉松小学校運動会を実施しました。今年も大変多くの保護者の皆様、地域の皆様、御来賓の皆様にお越しいただき、誠にありがとうございました。子どもたちは、多くの皆様の御声援のおかげで、どの競技や演技においても練習時以上の力を発揮することができ、素晴らしい運動会となりました。

その運動会において、今年度新たな種目を採り入れました。5月24日（金）の南日本新聞においても記事にいただいた「棒踊り」です。4・5・6年生が、中津川棒踊り保存会の皆様から御指導をいただきながら練習を重ねてきました。六尺棒と三尺棒2本の棒を巧みに操りながら「サーソイソイ」「チェイチェイ」などの掛け声で友達と息を合わせ華麗に舞う姿をご覧いただけたのではないかと思います。運動会を地域の伝統芸能継承のよい機会にできればと考え、実施しました。

広辞苑を引くと、伝統とは「ある民族や社会・団体が長い歴史を通じて培い、伝えてきた信仰・風習・制度・思想・学問・芸術など。特にそれらの中心をなす精神的な在り方」とあります。長年に渡って、吉松地域に脈々と受け継がれてきた棒踊り。棒踊りとともにその中心をなす「精神的な在り方」を何とか次の世代にも引き継ぎたいと願っていらっしゃる保存会の皆様方。その思いを子どもたちにもぜひ大切に伝えたいと棒踊りへの挑戦を決め、指導する以上はまず自分たちがしっかり踊れるようになろうと保存会の皆様への下へと通い、練習を重ねた4・5・6年生の担任教諭たち。そして、それらすべての人々の思いに応え、がんばった子どもたち……。

いろいろな思いが響き合い、あの運動会での棒踊りになりました。吉松小学校運動会の新たな伝統種目として棒踊りとその「精神的な在り方」を今後も受け継いでいくことができればと思っています。

第77回運動会 準備・片付けへの御協力ありがとうございます



天気が大変心配された運動会でしたが、当日は素晴らしい天候に恵まれました。子どもたちは、「最後まであきらめず 笑顔輝く瞬間をつかめ！！」のスローガンのもと、各種目に精一杯取り組みました。保護者や地域の皆様には、子どもたちのがんばりにあたたかい御声援をいただき誠にありがとうございました。また、運動会会場準備、当日の運営や片付けに御協力いただき誠にありがとうございました。

6月～7月上旬の行事予定

6月	8日 (土)	土曜授業
	11日 (火)	耳鼻科検診
	12日 (水),	13日 (木) 宿泊学習 (5年)
	14日 (金)	宿泊学習休養措置日 (5年)
	17日 (月)	小中連携研修会 (全学年4時間授業, 給食あり)
	18日 (火)	B校時 水泳記録会練習
	24日 (月)	町教育委員会学校訪問
	27日 (木)	B校時 PTA運営部会 水泳記録会練習
	28日 (金)	B校時 学校運営協議会 着衣水泳
7月	4日 (木)	B校時 水泳大会 学年PTA 学校保健委員会



学校HPは
こちらから

